

Comenzará en Washington jornada contra el bloqueo a Cuba



Washington, 11 sep (RHC) Amigos y entidades solidarias con Cuba iniciarán este lunes en Washington la Jornada contra el Bloqueo 2017, encaminada a reclamar el fin de esa medida unilateral vigente hace más de 55 años.

El evento, tercero de su tipo, se extenderá hasta el próximo 16 de septiembre y se centrará en mostrar y denunciar los daños que causa ese cerco en la salud de las personas.

"Quisimos que la gente conozca el impacto del bloqueo en ese sector tan sensible para todos", comentó a Prensa Latina la coordinadora en Estados Unidos del Comité Internacional Paz, Justicia y Dignidad de los Pueblos, Alicia Jrapko.

Recordó que pese a las limitaciones, el acceso a la atención sanitaria en Cuba es un derecho humano conquistado, pero recalcó que eso no ocurre así en Estados Unidos.

Para este lunes está previsto un conversatorio en el cual participarán el doctor cubano Jesús Reno, jefe de Pediatría del Instituto Nacional de Oncología y Radiología, y dos graduados estadounidenses de la Escuela Latinoamericana de Medicina en Cuba (ELAM).

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/141033-comenzara-en-washington-jornada-contra-el-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba